



Masterhacks - Un grupo de hackers rusos atacaron la red del Comité Nacional Demócrata como parte de una operación de espionaje en la que accedieron a sus datos acerca del candidato republicano a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, según lo confirmó la DNC a EFE.

Los piratas rusos accedieron durante cerca de un año a todo el sistema informático del DNC, logrando tener información sobre los intercambios de correos electrónicos y conversaciones de chat entre empleados del DNC.

También robaron información que la dependencia había reunido para hacer la campaña contra Trump.

“La seguridad de nuestro sistema es crítica para nuestro funcionamiento y para la confianza de las campañas y las formaciones estatales con las que trabajamos”, afirmó Debbie Wasserman Schult, la presidenta del DNC.

También aseguró que cuando el DNC descubrió que estaba siendo atacado, lo trató como un «incidente muy serio» y contactó de inmediato a CrowdStrike, una compañía que se dedica a la seguridad informática y que analizó lo ocurrido en el DNC.

Esta empresa descubrió que los ataques provenían de dos grupos piratas informáticos con lazos con el gobierno ruso.

“Los dos (grupos) adversarios se involucraron intensamente en espionaje político y económico en beneficio del Gobierno de la Federación Rusa y se cree que están estrechamente vinculados a los servicios de inteligencia del Gobierno ruso, de gran alcance y capacidad”, afirmó CrowdStrike.

El primer grupo que se identificó tiene como sobrenombre «oso acogedor», y el segundo «oso lujoso».

El grupo oso acogedor se infiltró en el sistema informático del DNC en el verano del año



Hackers rusos atacaron al Partido Demócrata y robaron datos de Trump

pasado, y según CrowdStrike, ya es un grupo conocido, pues anteriormente había atacado las redes de la Casa Blanca y el Departamento de Estado, así como universidades y empresas farmacéuticas.

También se ha detectado la presencia de este grupo en Europa, Brasil, China, Japón, México, Nueva Zelanda y Corea del Sur.

Por otro lado, el grupo «oso lujoso» se introdujo en los sistemas del DNC en abril de este mismo año y aseguran los expertos de seguridad que este grupo es famoso por engañar a los internautas para acceder a páginas de Internet con dominios falsos.

Lo que ha causado más impacto con estos hechos, es que los piratas informáticos sean de nacionalidad rusa, pues se sabe que Vladimir Putin y Trump se llevan bien.

Putin ha calificado a Donald Trump como «muy brillante y «líder absoluto».